
ATA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA 
QUINTA LEGISLATURA 29 DE FEVEREIRO DE 2024. 

Presidência do vereador Ernane Moreira Dias 

Às dezoito horas, havendo número regimental, o Presidente declara aberta a reunião. Compareceram os 
vereadores:Aparecido Donizete Rosa Amaral (Solidariedade), Dárcio Silva Neto (MDB), Gabriel Lourenço de 
Queiroz(MDB),Manoel Galdino Proença (PL), Maria Aparecida de Queiroz (PSB), Moacir Aparecido de 
Queiroz(MDB)e Ryan Cesar Silva(PL). Ausente o vereador Francisco Ronivaldo Rodrigues (PSB), tendo sido 
justificada sua ausência pelo falecimento e velório de seu irmão. Antes de iniciar o pequeno expediente 
peço a Deus que ilumine e capacite todos os vereadores para a realização da mesma. Tendo pedido a Deus 
que dê forças aos familiares do vereador Francisco Ronivaldo pela perca de seu irmão Gilberto.  Aberto O 
PEQUENOEXPEDIENTE O PRESIDENTE informa que esta reunião tem como ponto exclusivo de pauta a 
apreciação e votação do projeto de Lei nº 06/2024 que “Institui o Programa Municipal de Conservação, 
Asfaltamento e Manutenção de Estradas Rurais primárias, secundárias e dá outras providências”. Após 
passou-se ao GRANDE EXPEDIENTE, tendo concedido dez minutos para cada vereador se manifestar: O 
VEREADOR DARCIO SILVA NETO cumprimentou todos que acompanham a reunião pelos diversos meios de 
comunicação. Enfatizou que estão nesta Casa diante de um projeto de grande valia, de grande importância 
para o município. Disse que todos sabem que ainda é um projeto, mas que com fé em Deus, o empenho do 
prefeito Adenilson, do Presidente do Senado, Sr. Rodrigo Pacheco o qual está enviando este recurso para a 
realização do asfaltamento entre Fortaleza a Jacuí e que com fé em Deus este sonho será concretizado. Que 
como vereador está presente nesta sessão com o maior prazer para estar apreciando este projeto. Disse 
que aguardaria os trabalhos da Casa para votação e repetiu mais uma vez que pede a Deus para que tudo dê 
certo e logo a distância não de quilometragem, mas de tempo cronometrado entre estas duas cidades o 
qual será menor com o famoso chão preto. Continuando o vereador Darcio falou diretamente ao prefeito 
que este asfaltamento é mérito do mesmo e que pelo esforço que este prefeito está fazendo se Deus quiser 
o mesmo irá inaugurar este asfalto porque o prefeito atual merece, pelo empenho, esforço que o mesmo 
tem feito correndo atrás de tudo adiando às vezes alguns compromissos para dar sequência neste. 
Parabenizou o prefeito Adenilson Queiroz mais uma vez, tendo pedido que Deus o ilumine para que tudo dê 
certo e a inauguração possa ser feito pelo atual prefeito. Enfatizou que o mérito é somente deste prefeito e 
de mais ninguém, pois, promessas já ouviram muitas nos anos passados. Deixou claro que já foram ouvidas 
muitas promessas de deputados, prefeitos, mas, nunca saiu do papel e este vereador nunca ouviu dizer que 
ocorreu reunião para tratar de um projeto relacionado ao asfaltamento de Fortaleza a Jacuí. Que muitos 
deputados usaram isso para ganhar votos e até nos dias atuais ainda ouve na rua o povo dizer que isso é só 
campanha política, mas, desta vez não é campanha, é uma realidade, lembrando que o que o prefeito 
Adenilson pôde fazer, está fazendo e agora só depende do Senador Rodrigo Pacheco e este vereador 
entende que o prefeito Adenilson será atendido, porque tem um carisma com o referido Senador e vice-
versa.O VEREADOR MANOEL GALDINO PROENÇA cumprimentou todos de maneira geral e disse que é de 
acordo com este projeto por se tratar de um sonho dos moradores de ambas as cidades. Disse que devem 
torcer para dar certo e que com a força do prefeito Adenilson, dos vereadores e do Senador Rodrigo 
Pacheco dará tudo certo. Após disse que aguardaria votação. O VEREADOR RYAN CESAR SILVA 
cumprimentou todos. Disse ser um grande privilégio fazer parte daqueles que irão dizer sim para este 
projeto que é um sonho de todos há muito tempo e que após passar dez ou vinte anos e poder dizer que 
contribuiu para a construção do asfalto Fortaleza/Jacuí é de extrema gratidão. Parabenizou a administração, 
os colegas da Mesa Diretora e demais vereadores que puderam estar presentes nesta reunião, pois, 
conforme estudo realizado no plenarinho é necessário dar entrada na documentação até dia 07/03 para 
haver grande possibilidade de sair com mais eficiência, dentro do prazo permitido. Parabenizou novamente 
a administração por estar providenciando tudo da melhor forma para que não haja nada que futuramente 
possa barrar esta obra. Ao final disse que está tudo bem esclarecido e que aguardaria votação.  O 
VEREADOR GABRIEL LOURENÇO DE QUEIROZ cumprimentou todos. Explicou que este projeto se refere ao 
asfaltamento da estrada de Jacuí. Que é um sonho de todos, que está sendo dado um passo positivo e que 



pede a Deus que dê tudo certo. Após disse que aguardaria votação do projeto. Em seguida O VEREADOR 
APARECIDO AMARAL cumprimentou todos e disse que este é um dos projetos mais importantes que já 
foram votados na Casa. Parabenizou o prefeito Adenilson presente na reunião e disse que este sonho é 
esperado há muitos anos, tendo dito que torce para que este asfaltamento saia ainda em 2024. Em seguida 
disse ser favorável ao projeto e que aguardaria pela votação. Após O VEREADOR MOACIR QUEIROZ 
cumprimentou todos. Em seguida disse que o ex-prefeito Jairo Queiroz foi prefeito por seis anos e que com 
apoio do deputado Neif Jabur conseguiu construir as pontes. Quanto ao asfaltamento Fortaleza/Jacuí disse 
que vários prefeitos já passaram pela prefeitura e não conseguiram esta obra, mas, que em 2024 o prefeito 
Adenilson está conseguindo. Parabenizou o prefeito Adenilson Queiroz e agradeceu ao Senador Rodrigo 
Pacheco o qual confiou no atual prefeito e nos vereadores firmando compromisso de que ajudaria nesta 
construção, tendo o vereador Moacir dito que se Deus quiser este asfalto será construído. Na sequência 
disse que é favorável ao PL e que aguardaria votação. A VEREADORA MARIA APARECIDA DE QUEIROZ 
cumprimentou todos, em especial ao prefeito, servidores e demais cidadãos que estão acompanhando a 
sessão. Concordou com o vereador Moacir e reafirmou que vários prefeitos passaram pelo município e 
infelizmente não conseguiram este feito. Que muitas pessoas da cidade falam que estão novamente 
voltando na história do asfalto para Jacuí, mas, gostaria de parabenizar o prefeito Adenilson, pois, se não é 
seu esforço de ir em busca deste sonho nada estaria acontecendo. Parabenizou também o Presidente do 
Senado, Sr. Rodrigo Pacheco o qual está empenhado em viabilizar esta verba para este projeto. Explicou que 
estão fazendo esta sessão extraordinária porque o prazo está curto para levar documentação em Brasília 
conforme já esclarecido pelo prefeito Adenilson. Deixou claro que este ano é ano político, existem prazos a 
serem cumpridos, mas, a vereadora espera que ainda dê tempo porque foi um esforço vindo do atual 
prefeito. Disse que os vereadores estão ajudando, votando e empenhados também, mas, se não der certo e 
ficar para o próximo mandato, não devem esquecer que todo o andamento feito foi nesta administração. 
Salientou que acredita que o prefeito que entrar irá dar continuidade, entretanto está torcendo para que a 
obra aconteça ainda em 2024, pois, o mérito é do prefeito Adenilson o qual não mediu esforços para que 
este projeto fosse concretizado. Enfatizou também o mérito dos vereadores e dos funcionários envolvidos 
da prefeitura porque entende que somente o prefeito não conseguiria. Falou diretamente ao prefeito que 
mesmo que não dê certo esta construção em 2024, entende que o prefeito Adenilson foi um herói. Disse 
que vai torcer para que a construção saia em 2024 assim como tem certeza que o restante da população 
também ficará nesta torcida. Relatou que sabe que vai haver muita gente falando que estão vindo 
novamente com esta história de asfaltamento entre as duas cidades. Que já ouviu pessoas dizerem que 
todas as vezes os vereadores pedem votos falando nesta história, mas, na última campanha esta vereadora 
não falou nada disso. Em seguida enfatizou que o mandato está chegando ao fim, porém acha que ainda 
dará tempo de acontecer. Tendo parabenizado novamente, dizendo que irá torcer para que aconteça. 
Relatou que não poderia deixar de falar, embora não quis falar nomes de outros funcionários porque sabe 
que são muitos os envolvidos, mas, não poderia deixar de falar do esforço do vice - prefeito Sr. Fabiano 
Baquião o qual junto do prefeito está indo atrás dos deputados e senadores. Se lembrou que o vice- prefeito 
estava presente no dia em que esteve em Fortaleza o assessor do Senador Rodrigo Pacheco. Frisou que o 
vice-prefeito também não mediu esforços junto dos prefeitos de Fortaleza e Jacuí para conseguir este 
asfalto. Em seguida O PRESIDENTE agradeceu todos os vereadores que não mediram esforços para estarem 
presentes nesta reunião. Após comentou que em relação ao asfalto fica satisfeito de participar desta 
situação por duas gestões porque no mandato anterior foi vice prefeito do prefeito Adenilson Queiroz e já 
era uma luta do mesmo construir este asfalto e agora está nesta Casa junto de seus companheiros 
vereadores sempre ajudando o prefeito no sentido de ir em busca de recursos. Parabenizou o Senador 
Rodrigo Pacheco o qual é grande parceiro do atual prefeito. Salientou que não poderia deixar de elogiar 
também a atual prefeita de Jacuí a qual também está se esforçando no mesmo sentido do prefeito 
Adenilson. Relatou que é até difícil de acreditar que este asfalto irá sair do papel, mas, que depois desta 
votação, sai mais esperançoso de que tudo irá dar certo. De antemão agradeceu todos os vereadores 
presentes, bem como, os servidores da Câmara, pois, optou por convocar esta reunião extraordinária tendo 
em vista, o fato de este projeto ser de grande valia para o município. Frisou que os documentos têm que ser 



entregues até dia 07/03 para que o recurso caia em conta e após isso haverá outros trâmites. Sobre a fala 
da vereadora Cida Queiroz o Presidente disse que foi bem lembrado porque o Sr. Fabiano Baquião é uma 
pessoa que está sempre correndo atrás de recursos para o município e que também está ajudando o 
prefeito e vereadores nesta empreitada. Após passou-se a ORDEM DO DIA com a seguinte pauta: Votação 
da Urgência Especial do Projeto de Lei nº 06 aprovada por unanimidade. Votação em turno único do 
Projeto de Lei nº 06/24 que “Institui o Programa Municipal de Conservação, Asfaltamento e Manutenção de 
Estradas Rurais primárias, secundárias e dá outras providências”, aprovado por unanimidade em única 
votação. Antes de encerrar fez uso da palavra o prefeito municipal Adenilson Queiroz que após 
cumprimentar todos agradeceu aos vereadores por terem comparecido nesta sessão, tendo enfatizado que 
todas as vezes que o executivo precisou de alguma coisa para privilegiar a comunidade, mesmo que em 
cima da hora todos se esforçam. Falou para toda população que este asfaltamento é um sonho muito antigo 
o qual está próximo de se tornar realidade porque o recurso já está empenhado, e levando a documentação 
até dia 07/03 todos podem ter certeza que o dinheiro estará em conta e daí para frente é o trâmite de fazer 
a licitação e iniciar as obras do asfalto. Esclareceu a todos que desde quando o Senador Rodrigo Pacheco era 
deputado federal, o mesmo falou que iria se empenhar a ajudar nesta obra do asfaltamento. Comentou que 
já estava desanimado, mas, o Senador lhe chamou em Brasília e falou que o asfalto iria sair que iria 
depositar dez milhões de reais em conta e que se não desse poderia levar o valor restante ao mesmo que 
este Senador garantiria. Frisou que é uma palavra do Senador e que o mesmo está cumprindo. Em seguida o 
prefeito agradeceu o Sr. Fabiano Baquião vice-prefeito do município o qual vai à busca de diversos recursos. 
Comentou que gostaria de dividir isso com os vereadores e a população, pois, entende ser mérito de todos, 
porque não adianta o prefeito querer fazer sozinho, pois, se os vereadores não votarem um projeto nada é 
possível. Disse que este é o retorno que como prefeito quer levar para a população, então, o correto é não 
fazer promessa que não conseguem cumprir para não precisar passar vergonha depois. Após prestou 
condolências ao vereador Francisco Ronivaldo pelo falecimento de seu irmão e por isso não pôde estar 
presente nesta sessão, mas, é bom deixar claro que o vereador é parceiro, está junto e está torcendo muito 
por isso. Ao final o prefeito agradeceu a todos e disse que se os vereadores precisarem de qualquer coisa o 
mesmo está a disposição. Pediu a palavra o vereador Gabriel Queiroz que concordou com o colega Darcio 
repetindo que o mérito é do prefeito Adenilson, pois, o mesmo lutou para que pudesse ser dado 
andamento neste projeto que há anos e anos todos sonham com ele. Concluída a sessão o Presidente 
convoca para a primeira reunião ordinária da primeira sessão legislativa ordinária da décima quinta 
legislatura a realizar-se no dia 04 de março de 2024 às 19:00 horas na sede da Câmara Municipal, 
declarando encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata após aprovada será assinada pelos 
presentes._______________________________________________________________________________ 
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